
NEWS

Erstsemester Orientierungstage

Im Rahmen der Orientierungstage am Dienstag, 2. Oktober 2018 sowie am Donnerstag, 4. Oktober 2018 bekamen die Studierenden des ersten Semesters der Internationalen Betriebswirtschaft (IBW) der Hochschule Aalen ein abwechslungsreiches Programm. Nach der offiziellen Begrüßung und Vorstellung der Hochschule durch das Rektorat am 2. Oktober 2018 fand ein Rundgang durch den Campus der Hochschule statt. Außerdem bekamen die Erstsemester wichtige Tipps rund um die Themen IT-Dienste, Serviceangebote der Bibliothek, die Prüfungsordnung sowie Informationen über das Studium Generale.

Am 4. Oktober 2018 folgte ein Programm des Studienangebots IBW. Studiengangleiter Professor Doktor Strauß begrüßte die rund 80 Erstsemester im Studienangebot IBW und beglückwünschte die Studierenden zunächst über ihre gute Wahl, IBW zu studieren. Internationale Märkte und internationale Handelspartner verlangen eine internationale Ausrichtung des Studiums. „Diese Entscheidung haben Sie richtig getroffen“, so Herr Professor Doktor Strauß. Auch dass die Wahl des Studiums der Internationalen Betriebswirtschaft auf die Hochschule Aalen fiel, kann er nur begrüßen. „Sie werden fundierte BWL-Kenntnisse erlangen, aber auch mit dem topaktuellen Curriculum des Studienangebots in der Praxis glänzen können.“ Denn dies passt sich dem Wandel der Zeit an und bietet beispielsweise Vorlesungen zu dem Bereich der Digitalisierung. Ebenso ging er auf den Aufbau des Studiums ein, das ein Praxissemester im nicht-deutschsprachigem Ausland und ein optionales Semester an einer ausländischen Hochschule vorsieht. Er betonte aber auch, dass es vermutlich nicht immer einfach sein werde, dem Anspruch der Lehrinhalte gerecht zu werden und dies Fleiß und Disziplin verlangt. Professorin Doktor Chung hob die internationale Ausrichtung des Studienangebots in einem englischen Videogrußwort nochmals hervor. Nach der Vorstellung des IBW-Teams erfolgten wichtige Informationen für die Studierenden, unter anderem über die zweite Wirtschaftsfremdsprache, die für jeden Studierenden des Studienangebots IBW verpflichtend gewählt werden muss. Die Wahl kann entweder auf Französisch oder Spanisch fallen. Im Anschluss fand eine Bibliotheksführung und eine PC-Pooleinführung für das erste Semester statt. Somit sind die Studierenden des ersten Semesters der internationalen Betriebswirtschaft bestens für den Start in ihr Studium vorbereitet.

Wir wünschen einen guten Start.